

1学期101日、頑張りました！

4月から3学年が始まり、あっという間に1学期が終了しました。4月、新しいクラスになじめず、「前のクラスがよかった」「今のクラスは気まずい」などと表情の悲しかった生徒たちも、今では、それぞれのクラスのカラーを作りながら、毎日楽しく過ごしています。

修学旅行や合唱コンクールなど、大きな行事を終了するごとに、生徒たちの成長の姿を見ることができ、3年間の歩みでこんなにも頼もしくなることに感動しています。

気が付くと田子中の機動力として活動することを、後輩たちに任せる時期となりました。3年生の言動や姿を見て、次世代の2年生にも大きな影響を与えています。

ここからは自分の進路に向けて、確実に計画的に行動を起こしてほしいものです。思い通りに進まない学習や、自分の努力がなかなか報われない日々には負けず、仲間と励まし合いながら、根気強く、自分を信じて乗り越えてほしいと思っています。

1学期の終業式で学年代表として、発表する の作文です。彼はこの夏の酷暑の中、駅伝の練習に参加し、つらかったことやしんどかったことをプラスに変えました。どうぞお読みください。



「1学期を振り返って」

1学期を振り返って、僕は2つのことを頑張りました。

1つ目は駅伝です。夏休みの間、暑い日が続き、なかなか走る時間を確保することができず、暑さに慣れませんでした。ですが、練習できついときも仲間と励まし合いながら頑張り、日々努力を重ねました。一緒に頑張る仲間がいなかったら、途中でやめたくなっていたと思うので、改めて仲間の大切さを実感しました。大会当日は思うようなレースができず、良いとはいえないタイムだったので悔しかったのですが、いい経験になったと思います。また、毎朝早い時間に朝食などを用意してくれた母に、感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

2つ目は、勉強です。2年生の時も勉強はしていましたが、勉強といっても正直、テスト週間の時だけのものでした。自分の成績も気にすることもなく、目標を超えればいいという気持ちでいました。そのうち、徐々に目標ぎりぎりの点数をさまようようになり、焦りが出てきました。そして、1学期の中間考査が終わり、夏休みを迎える前に、このままではまずいと思い、所属していたクラブチームをやめ、勉強する時間を確保することにしました。それからは、朝に駅伝の練習をし、午後は勉強というルーティーンがだんだんとできあがり、その結果、模試でも納得のいく点数を取ることができました。また、期末考査でも前よりも高い目標を設定し、それを超えることができました。

受験まで残り半年なので、体調管理をしっかりとして、頑張りたいです。また、もう少しで中学校生活最後の運動会があるので、いい思い出になるように楽しみたいと思います。

- ・ 次回の登校日は10月12日（木）です。式・学活・木曜日の授業1～4時間制服（ブレザーを着る場合は、リボンやネクタイの着用）
- 持ち物は 授業の用意 通信票（保護者欄への記入、押印忘れずに）
 給食用はしセット 雑巾1枚

注意

10月7・8日に行われる新人大会への3年生の応援は原則禁止です。後輩を応援したい気持ちは分かりますが、「心の中での応援」をよろしくお願いします。

先日の授業参観、学年・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。

★学年だよりに掲載されている個人データは、仙台市個人情報保護条例によって保護されている対象です。むやみに第三者に提供・複写したり、不当な目的に利用したりすることのないようにお願いします。また、破棄する場合には、適切、確実にを行うよう重ねてお願いいたします。